



Denuncian panistas ante FGR a Claudia Sheinbaum por violar veda electoral

Diputados federales señalan que la jefa de Gobierno ha transgredido las leyes electorales

Eloisa Domínguez
metropoli@cronica.com.mx

Diputados federales del PAN denunciaron ante la Fiscalía General de la República (FGR) a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, por violar las leyes electorales sobre revocación de mandato.

Héctor Saúl Téllez, Mariana Gómez del Campo, Guillermo Morales y Fernando Huerta, entre otros legisladores federales por la Ciudad de México, acudieron la mañana de este viernes a la Oficialía de Partes de la FGR y a la Fiscalía Especial para investigar Delitos Electorales (Fede).

"Estamos presentando una denuncia en contra de la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, porque de manera reiterada ha violado las leyes electorales y lo ha hecho de manera cínica, burda e incluso lo hemos visto a través de sus redes sociales cómo se



Los diputados federales Mariana Gómez, Héctor Saúl Téllez, Fernando Huerta y Guillermo Morales en el exterior de la Fiscalía General de la República.

burla del órgano electoral. Ha tenido medidas cautelares, que debiera estar cumpliendo y las ha violentado una y otra vez", informó Gómez del Campo.

Héctor Saúl Téllez indicó que la mandataria capitalina ha transgredido Ley Federal de Revocación de Mandato, disposiciones de la Ley Fed-

eral de Delitos Electorales, disposiciones del Código Penal y disposiciones del Código de Procedimientos Penales.

"Y la cereza del pastel en esta conducta serial de estar transgrediendo la Constitución y las leyes fue el pasado miércoles, cuando se dio un mitin aquí en el Monumento a la Revolución para que se die-

ra una especie de cierre propagandístico entorno y en favor del Presidente de la República", agregó Téllez.

Los diputados federales confiaron en que las autoridades de la FGR atenderán la denuncia y se sancione a la jefa de Gobierno, así como a otros funcionarios públicos de la administración del gobierno capita-

lino, como Martí Batres Guadarrama, secretario de Gobierno, la de Finanzas y de otras áreas que en horario de trabajo dejaron de lado sus responsabilidades para asistir al mitin para impulsar el apoyo a la reforma eléctrica y que culminó en un llamado a votar el próximo domingo en el ejercicio de revocación de mandato.

Cortesía